

## Casa Aguila - Casa con piscina privada



Desde Cómpele, uno de los más famosos pueblos blancos andaluces, se tarda menos de 10 minutos en llegar a Casa Águila. Salvo un corto tramo de unos 100 metros (a nivel del suelo y bastante fácil de conducir) el camino a Cómpele está completamente alquitranado u hormigonado. A través de una puerta de entrada se conduce al generoso estacionamiento frente a la casa. El pequeño garaje no está alquilado, porque los propietarios han depositado aquí sus pertenencias personales. Sin embargo, hay suficiente espacio para varios coches de alquiler.



La vista al Mar Mediterráneo, especialmente a la gran bahía de Torre del Mar es ya impresionante en un día claro. En días particularmente claros, las montañas del Atlas en África también son claramente visibles. En invierno, el Maroma, de 2.065 metros de altura, la montaña más alta de la zona, se cubre con un gorro blanco. Y los atardeceres son simplemente maravillosamente románticos.



